

Señor Director La Lupa de Sur

Hoy pudo haber sido un día cualquiera en el calendario dominicano, pero hoy el calendario lo tiene reservado para celebrar el día del Periodista, esa sola condición hace que este sea un día especial.

Ustedes hacedores de opinión y que con pasión, amor y objetividad nos informan, haciendo posible que las necesidades de los demás sean escuchadas, esas condiciones hacen en mí uno de sus principales admiradores, porque buscan respuestas donde surgen preguntas. Felicidades en este, el Día del periodista.

Con el aprecio y estima de siempre, queda de usted,

Miguel Ángel Figuerero